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Autor Beitrag

elyesa
30.03.2016 11:05

Moin

Wenn ich die ganzen Berichte über Manipulation, Steuerhinterziehung,.. lese, stelle
ich fest das niemand so richtig Ahnung von der Materie hat.

Fakt ist das die Spielgeräte von Novomatic, Gausselman,.. manipulierbar sind.
Auch das neue Zwangsupdate bringt nichts. Ist schon geknackt!!!! Auch
Gausselman (ADP) is geknackt.

Mich nervt das ausländische Machenschaften Millionen abräumen und in
Deutschland wird nur darüber geredet. Letztendlich haben diese Leute, die darüber
nur diskutieren, nicht mal richtig Ahnung davon.

Wenn man wirklich eine Lösung haben möchte, dann sollten sie sich an mich
wenden.

Es kann nicht seien das die Blutsauger auf kosten von unschuldigen, ja sogar
leider süchtigen Menschen, sich endlos bereichern. Dies hat mit Glücksspiel nichts
mehr zu tuen.

Naja bisschen Frust muss raus, wie gesagt, für eine Lösung muss man nur die
richtigen Leute kontaktieren.

Gruss

progger
30.03.2016 15:42

Wer hat gesagt das diese nicht manipulierbar sind ?

Das hat niemals jemand behauptet.Selbst viel größere Firmen kriegen ihre Software
nicht geschützt.

Warum sollte dies N oder M gelingen ?Eine Lösung kannst auch du nicht bringen
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Autor Beitrag

elyesa
30.03.2016 17:10

Moin

also ich bin der Meinung gelesen zu haben das Novomatic sagte mit der Software
Version 9.1.0 wäre momentan sicher gegen Manipulation, zu mindest die letzten
Manipulationsmöglichkeiten beseitigt.

Dies entspricht nicht der Wahrheit.

quote------------------------
Wer hat gesagt das diese nicht manipulierbar sind ? Das hat niemals jemand
behauptet.Selbst viel größere Firmen kriegen ihre Software nicht geschützt.
-----------------------------

Dieses verstehe ich jetzt gar nicht. Dann können wir alles so lassen und nichts tuen
oder gar darüber diskutieren.
Warum vergleichst du diese Situation mit der Software von anderen grossen
Firmen. Wäre mal nett wenn du einige aufzählen könntest, wo die Software nicht
sicher ist.

Hallo!!! Hier geht es um Steuerhinterziehung!!! Und wenn man jetzt schon
nachweisen kann das die Software geknackt ist, dann stimmt was nicht.

Zur Verständnis:
Unter Sicher meine ich zumindest das es länger Zeit anhält bis ein weiter Bug
gefunden wird.

quote------------------------
Warum sollte dies N oder M gelingen ?Eine Lösung kannst auch du nicht bringen
-----------------------------

Dies ist auch nicht Richtig. Aber ich nehme dir das nicht übel, kennst mich ja nicht.
Ich kann dir nur sagen, dass ich mich ziemlich gut auskenne und weiss von was
ich rede. Ich behaupte mal das man das System so sicher machen kann, das
zumindest längere Zeit ruhe ist.

Gruss

WilderLumpi
30.03.2016 17:59

Elyesa

Wer sagt denn das eine sichere software gewollt ist? ....

progger
31.03.2016 01:44

Gelogen und betrogen wird überall die frage ist nur wie "gut" und wer "nicht".

Schützen, nicht heute und auch nicht morgen.

Reg dich nicht drüber auf,ist wie es ist :)

mfg
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Autor Beitrag

cooter
31.03.2016 08:40 quote------------------------

Original von elyesa
Moin

Wenn ich die ganzen Berichte über Manipulation, Steuerhinterziehung,.. lese, stelle
ich fest das niemand so richtig Ahnung von der Materie hat.

>>>Ah ja? Die PTB nicht und die Hersteller auch nicht? Oder der dummdoofe
Bürger? Wenn meinst Du exakt?

Fakt ist das die Spielgeräte von Novomatic, Gausselman,.. manipulierbar sind.
Auch das neue Zwangsupdate bringt nichts. Ist schon geknackt!!!! Auch
Gausselman (ADP) is geknackt.

>>>Ah ja? Wenn dem so wäre würde alle Hallen leergemacht werden können von
den Manipulateuren. Komisch.....mir ist keiner solcher Fälle bekannt :-O

Mich nervt das ausländische Machenschaften Millionen abräumen und in
Deutschland wird nur darüber geredet. Letztendlich haben diese Leute, die darüber
nur diskutieren, nicht mal richtig Ahnung davon.

>>> Wer hat davon keine Ahnung? 

Wenn man wirklich eine Lösung haben möchte, dann sollten sie sich an mich
wenden.

>>> Du bist Aufsteller, angeheuerter Manipulateur oder Zocker?????

Es kann nicht seien das die Blutsauger auf kosten von unschuldigen, ja sogar
leider süchtigen Menschen, sich endlos bereichern. Dies hat mit Glücksspiel nichts
mehr zu tuen.

>>> Was meinst Du wie es sich in der Politik bereichern lässt.....nur ein Beispiel....

Naja bisschen Frust muss raus, wie gesagt, für eine Lösung muss man nur die
richtigen Leute kontaktieren.

>>> Und Du bist der Richtige? Woran machst Du das fest? Irgendwie viel Rauch
um gar nichts...

So long

Gruss
-----------------------------

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6690


Autor Beitrag

Pit
31.03.2016 10:07

Hallo,

das die neue Software von Novoline (V9.1-0)  bereits geknackt ist hab ich auch
gehört. Angeblich soll Novoline von einem anderen großen Hersteller darüber
informiert worden sein. Umso ärgerlicher, das man sich jetzt die Arbeit machen muß
die Geräte upzudaten. 
Die Manipulation erfolgt angeblich über USB-Schnittstellen der Backpklane. Die
große Frage ist, ob es möglich ist, bei geschlossenen Gerätetüren mit Drähten o.ä diese
Manipulation durchzuführen. 
Oder gibt es tatsächlich Tastenkombinationen die eine Geldaufbuchung bei
werksseitig sauberer Software zulassen (nicht wie bei Ali T. und seinen Läufern).
Eine Manipulation an den ADP Geräten (ähnlich der Novoliner) ist mir allerdings
nicht bekannt.

Gruß der Pit

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6117


Autor Beitrag

elyesa
31.03.2016 10:22

Moin

quote------------------------
Ah ja? Die PTB nicht und die Hersteller auch nicht? Oder der dummdoofe Bürger?
Wenn meinst Du exakt?
-----------------------------

Der Bürger(Zocker) ist sowieso immer der doofe, er ist derjenige, der ausgebeutet
wird.
Under der Staat natürlich.

PTB:
Ich weiss nicht, wie sie arbeiten. Und kann es nicht 100% beantworten, aber wenn
sie wüssten, wie die Manipulationsmöglichkeiten des System ausgenutzt werden
könnten, dann würden sie auch keine Zulassung geben für das jetzige Update.

Denn wie gesagt es besteht immer noch ein Bug im System!!!

Hersteller:
Entwickelt wird in Österreich somit sollte man Löwen(Deutschland) keine Schuld
zuweisen. Aber Fakt ist das der Hersteller sein Sicherheitskonzept überarbeiten
sollte.
 
Wenn meine ich exakt? Hmmm ich meine alle die darüber reden Vorschläge
verbreiten, wie Politiker, Staatsanwälte, Betreiber,..

Während man redet wird auf der anderen Seite geforscht wie man wieder abzocken
kann. Und das traurige ist das einige ausländischen Machenschaften vom letzten
mal Blut geleckt haben und es immer weiter machen werden.

Wie gesagt man kann dies ein Ende setzen.

quote------------------------
Ah ja? Wenn dem so wäre würde alle Hallen leergemacht werden können von den
Manipulateuren. Komisch.....mir ist keiner solcher Fälle bekannt :-O
-----------------------------

Warum solltest dir bekannt seien? Du glaubst ja nicht einmal das das System
schon geknackt ist. Ich denke du bekommst es noch mit, nachdem alles vorbei ist.

quote------------------------
>>> Wer hat davon keine Ahnung?
-----------------------------

Ich kann nur von mir sagen, ich Ahnung habe. Von der technischen Seite
betrachtet.

quote------------------------
>>> Du bist Aufsteller, angeheuerter Manipulateur oder Zocker?????
-----------------------------

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110


Autor Beitrag

Ich bin Entwickler :)

quote------------------------
>>> Was meinst Du wie es sich in der Politik bereichern lässt.....nur ein Beispiel....
-----------------------------

Ich habe diese Frage nicht ganz verstanden. Ich denke das es im Sinne der Politik
ist, wenn erst mal Ruhe einkehrt.
Politik=Staat wird abgezockt. Sie sollten auch mal die dunkle Seite der Macht
sehen, und sehen wie sie arbeiten. :)

quote------------------------
>>> Und Du bist der Richtige? Woran machst Du das fest? Irgendwie viel Rauch
um gar nichts...
-----------------------------

Ich weiss nicht ob ich der Richtige bin. Ich kann nur sagen, zumindest kann ich
beitragen es sicherer zu machen.

Nach meinen Forschungsergebnissen, ist das System trotz Update manipulierbar.
Dieses könnte ich die gerne zeigen ;)

quote------------------------
Hallo, das die neue Software von Novoline (V9.1-0) bereits geknackt ist hab ich
auch gehört. Angeblich soll Novoline von einem anderen großen Hersteller darüber
informiert worden sein. Umso ärgerlicher, das man sich jetzt die Arbeit machen muß
die Geräte upzudaten. Die Manipulation erfolgt angeblich über USB-Schnittstellen
der Backpklane. Die große Frage ist, ob es möglich ist, bei geschlossenen Gerätetüren
mit Drähten o.ä diese Manipulation durchzuführen. Oder gibt es tatsächlich
Tastenkombinationen die eine Geldaufbuchung bei werksseitig sauberer Software
zulassen (nicht wie bei Ali T. und seinen Läufern). Eine Manipulation an den ADP
Geräten (ähnlich der Novoliner) ist mir allerdings nicht bekannt. Gruß der Pit
-----------------------------

Also die neue Software verhindert die Manipulation über die USB-Schnittstelle.
Dieses wurde so vor dem Update gemacht. Jetzt ist dieser Bug beseitigt.

Tastenkombination ist möglich aber riesen Aufwand, ich denke das werden sie
nicht machen.
ADP ist dir nicht bekannt, weil bisher nichts auf dem Markt war. Ich kann dir
bestätigen ist möglich.

Gruss



Autor Beitrag

NUK-Harburg
31.03.2016 18:04

1. eine manipulation des steueraufkommens mittels "usb prozent chip  tuning" ist
nicht möglich gewesen, da logischerweise durch die nutzung des chips die
auszahlquote sinkt und deshalb die kasseneinnahme ( saldo 2 ) steigt. damit
steigen auch die abgaben wie zb. mwst und / oder vgnügst. 

2. die original novomatic software ist sicher, vorausgesetzt man verwendet eben
keine chips oder cf-karten tuning.

3. natürlich können die steuerrelevanten original daten beim ausdrucken des vdai
streifens abgefangen und verändert werden. das wäre dann in der tat eine
steuermanipulation.  trotzdem liegen die "richtigen" + originalen daten immer noch
im gerät und können abgerufen werden. somit stimmt die aussage der hersteller vom
"manipulationssicheren zählwerk" schon.  trotzdem kann doch kein
rechtschaffender aufsteller etwas gegen weiter führende entwicklungen, wie zb.
insikia oder eine andere art detailierter aufzeichnung der geschäftsvorfälle sein, da
diese noch bessere datensicherheit verspricht. 

4. gauselmann software ist in richtung auszahlquotenmanipulation nicht
"geknackt". wozu auch ? die kassenergebnisse sind doch stabil. etwas anderes
sind die s.g. "sofware fehler" wie zb. poker classic, welche erhöhte
gewinnauszahlungen verursachen.  

gruß

nuk

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2399


Autor Beitrag

elyesa
31.03.2016 18:50

Moin,

quote------------------------
1. eine manipulation des steueraufkommens mittels "usb prozent chip tuning" ist
nicht möglich gewesen, da logischerweise durch die nutzung des chips die
auszahlquote sinkt und deshalb die kasseneinnahme ( saldo 2 ) steigt. damit
steigen auch die abgaben wie zb. mwst und / oder vgnügst.
-----------------------------

Es gibt(gab) 2 Usb Chip's:
1. Für die Auszahlquote, wie du schon erwähnt hast.
2. Für Saldo 2, der Gewinne aufbucht, um Steuervorteile zu erhalten.

quote------------------------
2. die original novomatic software ist sicher, vorausgesetzt man verwendet eben
keine chips oder cf-karten tuning.
-----------------------------

Verstehe ich nicht ganz. Da es unsicher ist gibt es ja Tuning Sachen. Es geht ja
auch nicht nur um die Software. Das System besteht aus 4 Teilen:

1. Board
2. Dongle
3. Software
4. Bootloader

Fakt ist das, das Sicherheitskonzept müsste überarbeitet werden.

quote------------------------
3. natürlich können die steuerrelevanten original daten beim ausdrucken des vdai
streifens abgefangen und verändert werden. das wäre dann in der tat eine
steuermanipulation. trotzdem liegen die "richtigen" + originalen daten immer noch
im gerät und können abgerufen werden. somit stimmt die aussage der hersteller vom
"manipulationssicheren zählwerk" schon. trotzdem kann doch kein rechtschaffender
aufsteller etwas gegen weiter führende entwicklungen, wie zb. insikia oder eine
andere art detailierter aufzeichnung der geschäftsvorfälle sein, da diese noch
bessere datensicherheit verspricht.
-----------------------------

Veränderung über die Vdai Schnittstelle:
Hier hast du Recht.
Aber was ist mit Aufbuchen der Gewinne bzw. das Verändern des Einwurfs, direkt
am Gerät. Wenn es dich interessiert, es ist Möglich, das Reinschreiben in das Gerät.

Dann hilft Insikia auch nicht.

quote------------------------
4. gauselmann software ist in richtung auszahlquotenmanipulation nicht
"geknackt". wozu auch ? die kassenergebnisse sind doch stabil. etwas anderes
sind die s.g. "sofware fehler" wie zb. poker classic, welche erhöhte
gewinnauszahlungen verursachen.
-----------------------------

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110


Autor Beitrag

Gauselmann ist geknackt!!! Auszahlquote und Gewinn aufbuchen, direkt. Glaube
es mir.

Gauselmann ist nicht sicherer als Novomatic von der Kryptographie hergesehen.
Ich denke mal man hatte sich vielmehr mit Novomatic beschäftigt. Einen grossen
Anteil daran hatte wohl A.Tas. Sowie russische Experten, die damals für Novomatic
gearbeitet hatten und viele interne Information besitzen.

Gruss

Meike
03.04.2016 06:54

Guten Morgen elysea,

gemäß Ihrem öffentlich einsehbaren Profil nutzen Sie die Mailanschrift von

http://domainbigdata.com/email/ituna@tipotip.com

Daher bitte ich um Info:
Für was genau sind Sie "Entwickler" ? 

Einen "Entwickler" Ismail Tuna kenne ich persönlich nicht, aber vielleicht sind das
auch nur Fake-Personalien oder Sie sind nur in SH bekannt?

VG
Meike

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010
http://domainbigdata.com/email/ituna@tipotip.com


Autor Beitrag

elyesa
03.04.2016 12:26

Moin,

quote------------------------
Daher bitte ich um Info: Für was genau sind Sie "Entwickler" ?
-----------------------------

Mit Entwickler habe ich versucht es allgemein zu halten. Wenn du es genau
wissen willst.
Wir entwickeln in mehreren Bereichen:

1. E-Mobilepayment
2. Intelligence video surveillance system (Gesichtserkennung, Objekterkennung,..)
3. Online Casio, Sportwetten
4. Vernetzung, Vdai-Auslesung,..

Und zu guter letzt haben wir uns sehr lange mit Manipulationsanalyse der Coolfire
beschäftigt. Deswegen habe ich sehr viel Wissen darüber.

Ich glaube mit diesem Part werde ich aufhören, als kleines Unternehmen ist es sehr
schwierig. Ich denke es schwierig zwischen Gut und Böse zu unterscheiden. Unser
Ziel war es eine Vertrag als externer Berater zu bekommen. Aber leider ist der
Erfolg nicht so einfach, die ganzen Intrigen... Naja ich möchte jetzt nicht näher drauf
eingehen.

Fakt ist das wir in diesem Bereich sehr viel Wissen besitzen.

quote------------------------
Einen "Entwickler" Ismail Tuna kenne ich persönlich nicht, aber vielleicht sind das
auch nur Fake-Personalien oder Sie sind nur in SH bekannt?
-----------------------------
 

Warum sollten wir uns persönlich kennen?

Gruss

dieter116
03.04.2016 15:22

Ein wirklicher  Entwickler  Coolfire etc. wird sich  kaum hier offenbaren.

Oder hat hier jemand A.Tas gesehen ?

Meike
03.04.2016 16:24

Guten Tag Herr Tuna,

für derartige "Beraterverträge" ist das hier das falsche Forum.

Der Markt für diese Art von "Beratern" ist überschaubar,
da "kennt" man sich doch, oder nicht?

VG
Meike

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=474
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010


Autor Beitrag

gmg
03.04.2016 17:15 quote------------------------

Original von dieter116
Oder hat hier jemand A.Tas gesehen ?
-----------------------------

Ist A. Tas nunmehr zum "Entwickler" mutiert?
Ich dachte, er wäre noch verhindert.

Allerdings, wenn ich mich recht erinnere, hatte Tas nicht die Fähigkeiten eines
Entwicklers. Dafür hatte er doch seine Leute.

Grüße

elyesa
03.04.2016 19:50

Moin,

quote------------------------
Ein wirklicher Entwickler Coolfire etc. wird sich kaum hier offenbaren. Oder hat
hier jemand A.Tas gesehen ?
-----------------------------

Offenbaren????
Wir haben nichts zu verheimlichen und außerdem kein Coolfire Entwickler, sonder
wir machen Sicherheitsanalysen eines Produktes.

quote------------------------
für derartige "Beraterverträge" ist das hier das falsche Forum. Der Markt für diese Art
von "Beratern" ist überschaubar, da "kennt" man sich doch, oder nicht?
-----------------------------

Ich bin nicht in diesem Forum um einen Vertrag zubekommen. Ich bin hier um
Info's über die gesetzliche Lage für Spielrecht zu sammeln. Irgendwie wollte ich
meine Meinung teilen. War woll vekehrt, sorry!

Andere Berater kenne ich nicht! Ist ja auch nicht so wichtig. Ich sagte doch in
diesem Bereich werden wir nicht mehr tätig werden.

quote------------------------
Ist A. Tas nunmehr zum "Entwickler" mutiert? Ich dachte, er wäre noch verhindert.
Allerdings, wenn ich mich recht erinnere, hatte Tas nicht die Fähigkeiten eines
Entwicklers. Dafür hatte er doch seine Leute.
-----------------------------

Hier gebe ich dir vollkommen Recht!

Gruss

gmg
04.04.2016 00:32

Also besteht wohl keine Chance, die GSG manipulationssicher im allen 4
genannten Technikbausteinen auszustatten.
Trotz Bauartzulassung der Geräte durch die PTB.

Bedauerlich!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440


Autor Beitrag

elyesa
04.04.2016 08:43

Moin,

quote------------------------
Also besteht wohl keine Chance, die GSG manipulationssicher im allen 4
genannten Technikbausteinen auszustatten. Trotz Bauartzulassung der Geräte
durch die PTB.
-----------------------------

Also Novomatic hat schon versucht dagegen was zu machen, CFS2, neuer
Bootloader und das jetzige Softwareupdate. Aber ich denke, die wissen nicht so
zu 100% wie die Manipulatore arbeiten und was ihr Können ist.

Mich ärgert es nur, weil irgendwelche möchte Mafiosi's aus dem Ausland kommen
und hier abräumen. Das letzte mal haben sie richtig abgeräumt mit ihren USB - Chip.
Ich hatte ja versucht bevor es anfing Novomatic zu warnen, das da ein Bug ist.

Doch das ende vom Lied, man wurde nicht ernst genommen. So der Staat und
Novomatic hat jetzt ein Problem. Mit Razzia's und Update's kann man kein Ende
setzten. Du muss dir mal vorstellen, trotz jetziger neuen Bauartzulassung, sind
Produkte hierfür schon fertig. Und die werden immer besser so das es schwieriger
seien wird nachzuweisen, das da was gemacht wird.

Naja zurück zu deiner Frage:
Man kann dagegen was machen! So das erst mal Ruhe herrscht.

Gruss

gmg
04.04.2016 11:25 quote------------------------

Original von elyesa
Naja zurück zu deiner Frage:
Man kann dagegen was machen! So das erst mal Ruhe herrscht.

Gruss
-----------------------------

...und wie könnte das funktionieren?
Ist ja wahrscheinlich wie immer eine Frage des Geldes.
Du sprachst von einem angestrebten Beratervertrag bei dem GSG-Hersteller.
Warum hat der nicht funktioniert?
Oder wurdest Du nicht ernst genommen?

Ich meine in Erinnerung zu haben, dass auch AT von einem Beratervertrag
gesprochen hat, welchen er zumindest angestrebt hatte.
Und was macht der Mann dann??
Er betrügt den /die Geschäftspartner!!

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440


Autor Beitrag

elyesa
04.04.2016 12:18

Moin.

quote------------------------
...und wie könnte das funktionieren? Ist ja wahrscheinlich wie immer eine Frage des
Geldes. Du sprachst von einem angestrebten Beratervertrag bei dem GSG-
Hersteller. Warum hat der nicht funktioniert? Oder wurdest Du nicht ernst
genommen?
-----------------------------

Warum hatte es nicht funktioniert? Hmm also ich habe keinen direkten Draht zu
den GSG-Hersteller. Damals hatte ich mit einem angeblichen Sicherheitsberater
verhandelt. Hat sich später rausgestellt, das er von A.T. gekauft war. Der hatte was
dagegen weil er ja damals so ein Vertrag hatte. So kam es nicht zum Abschluss.

Ich gebe mal ein hinweis wie es funktionieren könnte. So eine art Blackbox und der
BUG muss entfernt werden. Ist keine grosse Aktion, wenn man weiss wie :)

quote------------------------
Ich meine in Erinnerung zu haben, dass auch AT von einem Beratervertrag
gesprochen hat, welchen er zumindest angestrebt hatte. Und was macht der
Mann dann?? Er betrügt den /die Geschäftspartner!!
-----------------------------

Ja er hatte einen Beratervertrag, der abgelaufen war und wollte es erneuern. Das
war sein bestreben. Zumindest hatte ich das so gehört. Mit den Betrügereien hatte er
die Leute unter Kontrolle. Ist einfaches Spiel! Schaut es wird manipuliert und ich
kann euch Helfen. Interessant ist das nach seiner Verurteilung, jetzt auf einmal
ausländische Betrüger in Deutschland ihre Machenschaften ausüben. Und glaube mir
da war A.T. noch harmlos.

Gruss

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110


Autor Beitrag

NUK-Harburg
04.04.2016 13:11

die manipulationsszene wird regelrecht von einigen "investoren" finanziert. davon
werden die "forschungslabore"  und die entwickler bezahlt. der "vertrieb" holt die
kosten dann wieder rein, gute tricks können schon mal 100.000,- euro und mehr
kosten. es gibt hierfür sogar eine art "garantie", wie lange die masche angewendet
werden kann. wenn die zeit um ist, geht es meist in den "ausverkauf" zu kleineren
preisen. dann macht es eben die masse, aber die "anwendung" ist damit auch
schnell verbrannt. die hersteller haben in einigen dieser ebenen auch ihre
informanten. teilweise werden die neuen "entwicklungen" der manipulateure vom
hersteller direkt aufgekauft und der trick ist damit vom markt. die szene ist in der
tat voller intrigen und letztlich geht es nur ums geld.... 

wie offen und anfällig das collfire / collfireII system ist, wurde ja schon in einem
anderen threat diskutiert. die platzierung eines "usb prozent- oder buchungschips"
setzt aber auch voraus, dass die muttertsoftware die usb ports "abfragt", ob dort
chips gesteckt sind oder eben nicht. das ist konzeptionell anscheinend so auch
vorgesehen gewesen und bereitet novomatic jetzt kopfschmerzen.

die "aufbuchungsmöglichkeiten" bei gauselmann betreffen meist nur die
einzahlungsoptionen über den münzprüfer oder den geldscheinakzeptor. aber sollte
es jetzt doch gelungen sein die datenbank zu knacken, also auszahlquote oder
gewinnaufbuchen direkt durch tausch der cf karte oder datenbank zu realisieren,
so lasse ich mich gerne eines besseren belehren.

grundsätzlich kann natürlich alles "geknackt" werden, was vom menschen
geschaffen wurde. so müsste man einen spielautomaten wohl in "kunstharz" gießen
lassen um ihn manipulationssicher zu machen.... und selbst dann würde er
angebohrt werden !

gruß

nuk

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2399


Autor Beitrag

elyesa
05.04.2016 10:42

Moin,

quote------------------------
die manipulationsszene wird regelrecht von einigen "investoren" finanziert. davon
werden die "forschungslabore" und die entwickler bezahlt. der "vertrieb" holt die
kosten dann wieder rein, gute tricks können schon mal 100.000,- euro und mehr
kosten. es gibt hierfür sogar eine art "garantie", wie lange die masche angewendet
werden kann. wenn die zeit um ist, geht es meist in den "ausverkauf" zu kleineren
preisen. dann macht es eben die masse, aber die "anwendung" ist damit auch
schnell verbrannt. die hersteller haben in einigen dieser ebenen auch ihre
informanten. teilweise werden die neuen "entwicklungen" der manipulateure vom
hersteller direkt aufgekauft und der trick ist damit vom markt. die szene ist in der
tat voller intrigen und letztlich geht es nur ums geld....
-----------------------------

Ja stimme ich dir zu. Man sollte vielleicht unterteilen nach Arten der Manipulation
und wer schaden davon trägt.

1. Spielefehler -> der Aufsteller wird betrogen
2. Schein-Münzprüfer Manipulation -> der Aufsteller wird betrogen
3. Gerätemanipulation -> Spieler und Staat wird betrogen

quote------------------------
wie offen und anfällig das collfire / collfireII system ist, wurde ja schon in einem
anderen threat diskutiert. die platzierung eines "usb prozent- oder buchungschips"
setzt aber auch voraus, dass die muttertsoftware die usb ports "abfragt", ob dort
chips gesteckt sind oder eben nicht. das ist konzeptionell anscheinend so auch
vorgesehen gewesen und bereitet novomatic jetzt kopfschmerzen.
-----------------------------

Ja richtig ist jetzt aber behoben worden, die haben einen ganz anderen Problem,
was ihnen wahrscheinlich viel mehr Kopfschmerzen verursachen wird.

Zu Gauselmann:
Direkte Manipulation des System ist möglich. Gauselmann System besteht aus
vollgenden teilen.

Datenbank ist das Herzstück, der die Daten verarbeitet und über die serielle
Kommunication mit der Cf-Karte, die nur eine Art Grafik-Engine ist, und natürlich
mit der elektronischen Zulassungskarte, kommuniziert.

Naja näher möchte ich es nicht ausführen. Ist möglich!!!

quote------------------------
grundsätzlich kann natürlich alles "geknackt" werden, was vom menschen
geschaffen wurde. so müsste man einen spielautomaten wohl in "kunstharz" gießen
lassen um ihn manipulationssicher zu machen.... und selbst dann würde er
angebohrt werden !
-----------------------------

Stimme ich dir zu, aber es gibt auch einfachere Wege es sicherer zu machen.
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Gruss

gmg
05.04.2016 11:08

Die Elektronik "einer Kasse" in Kunstharz zu giessen, ist eine Einbahnstrasse.
Dann ist nix mehr mit betrieblich erforderlichen Updates der verschweissten
Hardware. Das verschweisste Bauteil wird zum Elektronikschrott und müsste
vollständig erneuert werden. 

Grüße

lothi
05.04.2016 11:44

Hallo Meike,

ich denke schon, dass dir der Name bekannt sein könnte.
Es gab da mal größere Polizeiaktionen in Kiel und Umgebung, genau zu diesem
Thema.
Der Tuna ist offenbar Fachmann.

NUK-Harburg
05.04.2016 12:58

richtig gmg !

...und falls es falsch verstanden wurde :

niemand wird ernsthaft die elektronik einer "kasse" in kunstharz gießen wollen,
wegen der von dir angeführten gründe. (schnittstellen etc. )

ferner war meine aussage auch ironisch gemeint, eben dahin gehend, einen
"ganzen automaten" sinnbildlich in kunstharz zu gießen.... 

damit wollte ich verdeutlichen, dass es andernfalls immer angriffsflächen für
manipulationen geben wird.

gruß

nuk

progger
05.04.2016 15:11

ein leichter hauch von Braintopping - als wenn es gestern gewesen wäre.

Insiderwitz :)

mfg

elyesa
05.04.2016 15:15

Moin,

ich glaube er hat dich ernst genommen, weil es von Novomatic Versuche gab,
Teile wie Bootloader und CF-Karte auf der Coolfire zu verschweißen. Jedoch gab
es Problem.
Wie wir wissen hätte es auch nichts gebracht.

Gruss

gmg
05.04.2016 16:51 quote------------------------

Original von elyesa
Wie wir wissen hätte es auch nichts gebracht.
Gruss
-----------------------------

Damit bringst Du es auf den Punkt!
Es gibt viele "veschweisste Kassen" auf der Welt. Wird häufig als Allheilmittel
angeboten.
Und ist Quatsch!

Grüße
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WilderLumpi
05.04.2016 20:46 quote------------------------

Original von progger
ein leichter hauch von Braintopping - als wenn es gestern gewesen wäre.

Insiderwitz :)

mfg
-----------------------------

 :respekt: dacht i au schon

Pit
06.04.2016 07:24

Hallo,

nachdem uns vor Monaten mitgeteilt wurde; das die Manipulation über die USB-
Schnittstellen der Backplane erfolgt, 
haben wir diese Schnittstellen mit Plastikkappen geschützt.
Weiterhin haben wir alle Backplanes von hinten mit Schaumstoff gesichert. 
Dies alles aus Vorsorge gegen eine Manipulation von außen mit Drähten.
Da jetzt aber die neue Software wohl genau diese Manipulation unterbindet wäre
es nett, wenn der user "elyesa" sagen könnte,
an welcher Schnittstelle jetzt der Eingriff ins System erfolgt.

  :danke:
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Carlo
06.04.2016 10:06

Scheinbar will das hier keiner so richtig begreifen! 

- Die Lage ist zu ernst als das dass wahre Problem verschwiegen wird!!

Ein Gerätehesteller betreibt selbst die von ihm produzierten Geräte in
konzerneigenen Spielhallen. - TRAUMVORSTELLUNG, den er ist der Herr der
Ringe bzw. Herr über alle Schlüsse für jegliche Hintertüren.

- Die staatliche Zulassungs-/Prüfbehörde ist bekanntlich nicht in der Lage gem. dem
technisch Machbaren zu prüfen - es findet daher scheinbar eine Blindzulassung auf
der Grundlage eines Versprechens des Geräteherstellers statt. 

- Kann heißen, dass was hier als Manipulation per USB- Schnittstelle dargestellt
wird, ist ab Werk vorbereitet. Es werden lediglich hinterlegte Programme/AQ
aktiviert bzw. freigeschaltet!

ALSO EIN TRAUM FÜR DEN GERÄTEBETREIBENDEN GERÄTEHERSTELLER 

- EIN ALPTRAUM FÜR DIE KUNDSCHAFT 

- UND EIN WIRTSCHAFTLICHER GENICKSCHUSS FÜR DEN
GERÄTEBETREIBER DER NICHT ÜBER DIESE MÖGLICHKEIT VERFÜGT!

Somit dürfte es völlig egal sein was da jetzt geändert wird, es ändert nichts an der
Tatsache, dass es bei der selben Gerätebauart unterschiedliche AQ geben kann! -
Und das alles legal weil mit staatlicher Zulassung und zwar so lange der max.
"Stundenverlust" gem. SpielVO nicht überschritten wird.  

Beim Einen verbleiben somit z.B. 10,80 € je Stunde in der Kasse und bei dem
speziellen Anderen 24,90 €. 
Bzw. z.B. Saldo II z.B. 3.200 € zu 7.500 €

Das schlimme ist, dass die größten Diebe am lautetesten schreinen, "Haltet-den-
Dieb-dort-laeuft-er"!

:respekt:

.
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elyesa
06.04.2016 11:51

Moin,

@Pit
Leider kann ich dir nur sagen, solange keiner direkt an deinen Geräten bei geht, bis
du auf der sichern Seite. Gegen welche Manipulationen möchtest du dich schützen?

quote------------------------
Somit dürfte es völlig egal sein was da jetzt geändert wird, es ändert nichts an der
Tatsache, dass es bei der selben Gerätebauart unterschiedliche AQ geben kann! -
Und das alles legal weil mit staatlicher Zulassung und zwar so lange der max.
"Stundenverlust" gem. SpielVO nicht überschritten wird.
-----------------------------

Sehr interessant. Also dürften wir ja bei der Auszahlungsquote gar nicht von
Manipulation reden!!!

Gruss
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NUK-Harburg
06.04.2016 12:33

interessant,

pit hat sich als aufsteller gegen eine "manipulation" geschützt, die selbst vom
aufsteller durchgeführt wurde  ?(

andererseits, gut das die usb ports nun zu sind, wer weiss was da noch kommt,
also durch fremdeinwirkung..

@elyesa

zur frage ob manipulation oder nicht, ob strafbar oder nur eine owi, das  hatten wir
hier schon mal diskutiert : 
Coolfire2 verbot ?

ich zitiere meike :

"Weiter hatte die PtB schriftlich erklärt:

"Die Entscheidung, wann einzelne Spiele freigeschaltet werden, ist Teil der
Marketingstrategie der Unternehmer. Sie ist nicht spielverordnungsrelevant, da die
Gesamtheit des zugelassenen Spielgerätes mit allen integrierten Spielen die
Anforderungen der Spielverordnung erfüllt..........."

Anmerkung: Wenn also die Bundeszulassungsbehörde Spielvarianten mit
unterschiedlichen Auszahlungsquoten zugelassen hatte und der wissende
Unternehmer sein "Marketingstrategieinstrument" einfach nur nutzt,
kann sich doch daraus alleine nach m.E. kein strafbares Handeln ableiten lassen.
Es sei denn, dass nur bestimmte Unternehmen mit bundesbehördlicher
Genehmigung von vornherein alle Kenntnisse und Instrumente an die Hand
gegeben wurden und der Unwissende sich nur durch Geheimnishehlerei, dem
widerrechtlichen Aneignen von Betriebsgeheimnissen in die neue Position des
"wissenden Unternehmers" bringt."

demnach sind die hersteller klar im vorteil und dürfen ihre "chips" und damit aq
einstellung anwenden.... ?

gruß

nuk
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petergaukler
06.04.2016 13:51 quote------------------------

Original von NUK-Harburg
interessant,

pit hat sich als aufsteller gegen eine "manipulation" geschützt, die selbst vom
aufsteller durchgeführt wurde  ?(

andererseits, gut das die usb ports nun zu sind, wer weiss was da noch kommt,
also durch fremdeinwirkung..

@elyesa

zur frage ob manipulation oder nicht, ob strafbar oder nur eine owi, das  hatten wir
hier schon mal diskutiert : 
Coolfire2 verbot ?

ich zitiere meike :

"Weiter hatte die PtB schriftlich erklärt:

"Die Entscheidung, wann einzelne Spiele freigeschaltet werden, ist Teil der
Marketingstrategie der Unternehmer. Sie ist nicht spielverordnungsrelevant, da die
Gesamtheit des zugelassenen Spielgerätes mit allen integrierten Spielen die
Anforderungen der Spielverordnung erfüllt..........."

Anmerkung: Wenn also die Bundeszulassungsbehörde Spielvarianten mit
unterschiedlichen Auszahlungsquoten zugelassen hatte und der wissende
Unternehmer sein "Marketingstrategieinstrument" einfach nur nutzt,
kann sich doch daraus alleine nach m.E. kein strafbares Handeln ableiten lassen.
Es sei denn, dass nur bestimmte Unternehmen mit bundesbehördlicher
Genehmigung von vornherein alle Kenntnisse und Instrumente an die Hand
gegeben wurden und der Unwissende sich nur durch Geheimnishehlerei, dem
widerrechtlichen Aneignen von Betriebsgeheimnissen in die neue Position des
"wissenden Unternehmers" bringt."

demnach sind die hersteller klar im vorteil und dürfen ihre "chips" und damit aq
einstellung anwenden.... ?

gruß

nuk
-----------------------------

und deshalb ,

1.keine mehrfachspielhallen der hersteller 
2.auf 1 konzession pro gebäude begrenzen 
3.keinen härtefall hierfür zulassen 

pg.
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DenktMalDrüberNach
06.04.2016 14:56

Richtig Ahnung von der Sache hat hier niemand!

Ich finde es nur sehr interessant, so ein Posting von jemanden der Meines
wissens nach 2 mal verhaftet wurde, wegen dem Vertrieb von Illegaler Software für
geldspielgeräte!
Zuletzt wohl am 28.01.2016 ;)

Der Jenige aus Itzehoe warst ja du!

Worüber ärgerst du dich ? das die russen dir den Absatz versauen, oder das du
keinen Teuer bezahlten vertrag bekommst ?

Einen Vertrag würde ich dir auch nicht geben, ich kenn deine Arbeiten... meistens
funktionierte es mehr schlecht als recht! Und zuletzt hast du doch selbst nur noch
importiert! ;)

Wenn aufregen, dann auch micht dem richtigen Background ;)

PS : Lass doch fakten Sprechen, wenn du dich so gut aus kennst... 
Beweiss mal das du dein geld wert bist ;)

Offtopic..
Es folgt nur heisse luft ;)

Schönen tag noch!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7147
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elyesa
06.04.2016 22:56

Moin

quote------------------------
Richtig Ahnung von der Sache hat hier niemand!
-----------------------------

wer hat den Ahnung? Du?

quote------------------------
Ich finde es nur sehr interessant, so ein Posting von jemanden der Meines
wissens nach 2 mal verhaftet wurde, wegen dem Vertrieb von Illegaler Software für
geldspielgeräte! Zuletzt wohl am 28.01.2016 
-----------------------------

Ja richtig, sie waren 2 mal bei mir. Verhaftet wurde ich nicht, beschuldigt ja!

quote------------------------
Worüber ärgerst du dich ? das die russen dir den Absatz versauen, oder das du
keinen Teuer bezahlten vertrag bekommst ?
-----------------------------

Du beschuldigst mich für Sachen die nicht der Wahrheit entsprechen. Ich glaube
nicht das es fair ist, jemanden zu beschuldigen den man gar nicht richtig kennt.
Oder?

quote------------------------
Einen Vertrag würde ich dir auch nicht geben, ich kenn deine Arbeiten... meistens
funktionierte es mehr schlecht als recht! Und zuletzt hast du doch selbst nur noch
importiert!
-----------------------------

Hmm von wenn hast du meine Arbeiten? Was hast du, was kennst du?
Importieren was und woher? Also ich denke erstmal darüber nachdenken bevor
man was schreibt und behauptet.

quote------------------------
Wenn aufregen, dann auch micht dem richtigen Background
-----------------------------

Das Aufregen hat mit richtigen Background gar nichts zu tuen, es beruht sich auf
fakten. Fakt ist, das ausländische Machenschaften in Deutschland abräumen. Nur
das hat mich aufgeregt alles andere was du behauptest entspricht nicht der
Wahrheit.

quote------------------------
PS : Lass doch fakten Sprechen, wenn du dich so gut aus kennst... Beweiss mal
das du dein geld wert bist
-----------------------------
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Leider drängst du mich dazu, es zu beweisen. Ich mache es  wegen mein Ego.
Schau dir das bild an!!!!!

Wenn du Ahnung hast, dann verstehst du es. Diese Arbeit gibt es nirgendwo und
vertreiben tue ich nichts.

Ich denke eine Entschuldigung ist angebracht, aber muss du wissen.

Gruss

progger
06.04.2016 23:13

Ist 9.X von Coolfire aktuell ?

Was soll uns das Bild sagen ?Wie sieht der Orginale Boot Vorgang aus ?

Könnte ein Spieler erkennen das etwas faul an der Kiste ist ?

mfg

elyesa
06.04.2016 23:27 quote------------------------

Ist 9.X von Coolfire aktuell ?
-----------------------------

ist eine vorigige version. aber darum gehts nicht!
ich denke wenn der gute mann ahnung hat, dann weiss er was ich meine.

mir ging es nur um beschuldugungen, die mich genervt haben.

gruss
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Meike
07.04.2016 05:38

Hallo zusammen,

natürlich sind aufgrund vieler "Systemanalytiker", wie elyesa sich beschrieben hat,
aber auch aufgrund der zitierten "Razzien", die ja keine "Razzien" sind, sondern
Durchsuchungen, umfangreiche Möglichkeiten bekannt.

Nach meiner Erinnerung hatten wir hier im Forum noch niemanden,
der so offen schrieb

Zitat: "........Unser Ziel war es eine Vertrag als externer Berater zu bekommen.
Aber leider ist der Erfolg nicht so einfach, die ganzen Intrigen... Naja ich möchte
jetzt nicht näher drauf eingehen............"

Guten Morgen elyesa,

natürlich kenne ich die netten Bilder und die Gesamtproblematik, aber ich musste in
diesem "Segment", mit dem ich mich nun seit 11 Jahren "beschäftige", feststellen,
dass es nicht so sehr darauf ankommt zu wissen, wie etwas verhindert werden
kann.

Wenn die zuständigen Behörden und die Aufsichtsbehörde das BMWI nicht alle
Möglichkeiten, die ihnen der Gesetzgeber gegeben hatte konsequent durchziehen,
sondern statt dessen "Softwareverfristungsspielchen" beginnen, die hier auch
noch von Forenmitgliedern in Beschulungsmaßnahmen unterstützt werden und dann
recht still im Nachgang ein Bundesgesetz ändern, welcher diese
"Pseudosicherheit" rechtlich haltbar machen, dann nützen alle Analysen nichts!

Hallo zusammen,

ich bitte um Verständnis, dass ich mich nicht zu den angesprochenen polizeilichen
Maßnahmen äußern werde, da mir das rechtlich nicht möglich ist.

VG
Meike

dieter116
07.04.2016 06:26

Das Ganze hier gab es doch bei den Novoline Geräten vor ein paar Jahren schon
einmal.

Auch hier im Forum.

DenktMalDrüberNach
07.04.2016 08:07

Ich brauch dich nicht gut kennen! Ich kenne den Markt sehr genau, und ich weiss
wer und was sich da tummelt.
Ich weiss, seid dem dein Doppelter Riegel nicht mehr funktioniert von dir nichts
mehr eigenes kam. Seid dem hast du doch auch aus dem Ausland gekauft, um es
hier zu vermarkten. Device ID A001 ;)
Sei mir nicht böse, du machst das hier nur um einen herrn aus Wiesbaden auf dich
aufmerksam zumachen, um doch noch einen Beratervertrag zu bekommen! ;)
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elyesa
07.04.2016 09:55

Moin.

quote------------------------
Ich brauch dich nicht gut kennen! Ich kenne den Markt sehr genau, und ich weiss
wer und was sich da tummelt.
-----------------------------

Woher kennst du den Markt so genau? Vom Hören und Sagen? Mag ja sein, aber
ich bitte darum es zu unterlassen Behauptungen über mich zu machen!!

quote------------------------
Ich weiss, seid dem dein Doppelter Riegel nicht mehr funktioniert von dir nichts
mehr eigenes kam. Seid dem hast du doch auch aus dem Ausland gekauft, um es
hier zu vermarkten. Device ID A001
-----------------------------

"Doppelter Riegel" ist falsch, dies hatte auch der Benny von A.T. behauptet, was
natürlich absolut verkehrt ist.  :wink:

Device ID A001 = AQ Chip
Ich glaube du liest nicht richtig, ich vertreibe nichts. Ausserdem würde ich es
bestimmt nicht von jemanden kaufen. Die Möglichkeit über den USB-Port das
System zu manipulieren kenne ich schon seit Mitte 2014.
Den AQ Chip gibt es für die Coolfire I und II in den Ostblock-Ländern schon länger.
Was soll den von mir kommen, wenn ich nichts vertreibe?!?

quote------------------------
Sei mir nicht böse, du machst das hier nur um einen herrn aus Wiesbaden auf dich
aufmerksam zumachen, um doch noch einen Beratervertrag zu bekommen!
-----------------------------

Ich weiss nicht, was du hast mit dem Beratervertrag und so.. Was stört dich daran,
auch wenn es so wäre. 

Also ich kennen keinen besseren, der so viel Können und Wissen in diesem
Bereich hat.
Wäre doch Super oder nicht?!? 

Gruss
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DenktMalDrüberNach
07.04.2016 10:15

Hamm... Es stört mich nicht! Von mir aus sollst du 5 Verträge haben ;) nur dann ist
dein topic Thema falsch gewählt ;) 

Du verkaufst nichts? Deswegen bist du beim Versuch des verkaufens hops
genommen worden!
Und warum hatten sie dich diesen Januar auf dem Schirm?

Deine aufbuch Karte, samt Laptop! Jedes mal ne neue filetabelle auf die Karte
damit du auf allen buchen kannst ;) 

Ich will dir doch nix... Ich wollte dich nur ein bisschen ärgern ;)

Bin auch wieder raus ;)

Ps: da du so ein Könner bist, und es keinen besseren als dich gibt, poste doch
einfach die quellcodes der USB Dongle! Ich wette damit bekommst du ein offnes
Ohr von Löwen. 

Pps: "doppelter Riegel" dann weißt du anscheinend selbst nicht was du dir hast in
China bauen lassen ;)

Bin weg, und drücke dir die Daumen!!!!
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elyesa
07.04.2016 11:03 quote------------------------

Du verkaufst nichts? Deswegen bist du beim Versuch des verkaufens hops
genommen worden! Und warum hatten sie dich diesen Januar auf dem Schirm?
-----------------------------

genau aus dem grund was du machst, reden ohne richtig darüber bescheidt zu
wissen.

quote------------------------
Ich will dir doch nix... Ich wollte dich nur ein bisschen ärgern
-----------------------------

herzlichen glückwunsch! hast es geschaft!

quote------------------------
Ps: da du so ein Könner bist, und es keinen besseren als dich gibt, poste doch
einfach die quellcodes der USB Dongle! Ich wette damit bekommst du ein offnes
Ohr von Löwen.
-----------------------------

du bist nicht auf dem laufendem, der usb dongle ist schon seit längerem analysiert
und gehackt worden. nein ich bin noch besser ich kann der den key vom crypto
chip auf der cf2 nennen.

quote------------------------
Bin weg, und drücke dir die Daumen!!!!
-----------------------------

Vielen Dank!   :anbeten:

gruss

progger
07.04.2016 11:12

Es ist zwar keine schlechte Idee von der Schwarzen auf die Weiße Seite zu
wechseln.
Aber solche Personen sind auch bei M oder N vertreten.

Natürlich kann elyesa auch einen draufsetzen und ein Video erstellen wie,was
gemacht wird.
Das würde ziemlich unruhe verursachen :)

Aber macht euch nicht verrückt :)

mfg

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=7110
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=4104


Autor Beitrag

Pit
24.01.2017 15:22

Hallo,

ich packs mal hier hin.
Wir haben von Novomatic einen Anruf erhalten das eine Fremdfirma auf uns
zukommt, die Änderungen an der Verschlüsselung von Superstar 3 vornimmt.
Betroffen ist wohl auch nur dieser Gerätetyp.
Das finde ich schon sehr ungewöhnlich.
Das einzige mal, an das ich mich erinnern kann, ist der Einsatz einer Fremdfirma
zum Tausch und Versiegeln der Festplatten an rechnergesteuerten Novoline 2.
Aus zweifelhaften Ecken wird kolportiert das über Funk Einfluss auf das
Spielgeschehen genommen werden kann.
Kennt hier jemand genauere Hintergründe? 

Gruß Pit

gmg
25.01.2017 17:45 quote------------------------

Original von Pit
Hallo,

ich packs mal hier hin.
Wir haben von Novomatic einen Anruf erhalten das eine Fremdfirma auf uns
zukommt, die Änderungen an der Verschlüsselung von Superstar 3 vornimmt.
Betroffen ist wohl auch nur dieser Gerätetyp.
Das finde ich schon sehr ungewöhnlich.
Das einzige mal, an das ich mich erinnern kann, ist der Einsatz einer Fremdfirma
zum Tausch und Versiegeln der Festplatten an rechnergesteuerten Novoline 2.
Aus zweifelhaften Ecken wird kolportiert das über Funk Einfluss auf das
Spielgeschehen genommen werden kann.
Kennt hier jemand genauere Hintergründe? 

Gruß Pit
-----------------------------

Superstar 3 hat doch eine Coolfire drin.
Und auf diese Coolfire soll jetzt eine Fremdfirma einwirken?
Und Änderungen an der Verschlüsselung vornehmen ?
Was soll denn ausgetauscht werden?
Mit Hintertür oder ohne?
Wer von der Novomatic hat denn angerufen?

Und was sagt eigentlich der inländische Vertreter der Novomatic - die Firma Löwen
Entertainment - dazu ????

Lasst keinen an die Geräte ran!
Kommt sowieso bald die Verfristung der alten Softwarestände.

Grüße

elyesa
25.01.2017 18:05

moin,

also mich hat es auch gewundert gehabt. ich glaub diesmal ist es mit Hintertür und
Ansage.  :))))

So ein Schwachsinn. Ich glaube eher da hat sich einer einen Spaß gemacht oder
wollt deine Geräte manipulieren.
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Pit
25.01.2017 20:52

Hallo,

den Anruf haben mehrere mir bekannte Aufsteller bekommen. Es wurde definitiv
nur über Superstar3 und Verschlüsselungsprobleme gesprochen. Anruferin war eine
Dame die technisch keine weitere detailliertere Auskunft geben konnte.
Egal, wir schauen mal was passiert.

zur kommenden Softwareverfristung:

ist diese jetzt sicherer? Vielleicht kann Elyesa was dazu schreiben.

wir haben nach der letzten Verfristung (31.05.2016) für unsere Geräte schlechtere
Kassenergebnisse festgestellt. Bei Einsätzen im hohen Bereich (1€ bis 2€)  kommen
gehäuft hohe Gewinne. Bei Einfachkonzessionen und in Geschäften mit nicht ganz
hoher Frequentierung ist das schwer zu kompensieren.
Ein erneutes Update aufspielen zu müssen macht da natürlich mächtig
Bauchschmerzen!
Da beruhigt es, das Novoline in Ihrer Servicemitteilung Nr. 160630-01c vom
28.11.2016 unter Pkt. 3 mitteilt  " die vielfach geäußerten Bedenken, dass ein
Tausch der Coolfire ein schlechteres Einspielergebnis mit sich bringt, möchten wir
hier nochmals zurückweisen".

na Gott sei dank

Gruß Pit
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